

lunes 23 de diciembre de 2019

Los Bimbaches cantan a la Navidad en la iglesia de La Concepción

El concierto tendrá lugar el lunes, a partir de las 19:30 horas, y tendrá como invitados a Claudia Álamo, Roger Gutiérrez, María del Mar Gutiérrez, José Manuel Ramos y Besay Pérez



El grupo herreño Los Bimbaches cantará a la Navidad lagunera. El concierto tendrá lugar este lunes, 23 de diciembre, en la iglesia de la Concepción, a partir de las 19:30 horas, y contará como invitados con los solistas herreños Claudia Álamo y Roger Gutiérrez, la soprano venezolana María del Mar Gutiérrez y los laguneros José Manuel Ramos y Besay Pérez. La cita está organizada por la Concejalía de Cultura del Ayuntamiento y cuenta con la colaboración del Cabildo de El Hierro, el Gobierno de Canarias, el Obispado de Tenerife y las empresas CICAR y Multitrack.

Desde hace dos años, el colectivo musical herreño ha realizado el concierto *Los Bimbaches por Navidad*, con un repertorio navideño que incluye villancicos canarios y sudamericanos. Dirigidos por el músico Benito Cabrera, cuenta con algunos músicos y solistas invitados como Besay Pérez, aunque casi la totalidad de su formación es íntegramente herreña.

Después de realizar un concierto en el Teatro Leal y de participar en la *Noche de las Tradiciones de La Laguna*, Los Bimbaches vuelven al municipio para interpretar parte de su repertorio de villancicos en la ciudad por primera vez.

El grupo Los Bimbaches surge como una iniciativa en la Bajada de la Virgen de Los Reyes, en el año 2013. Reuniendo componentes de los distintos grupos folklóricos herreños, se creó un espectáculo que causó una grata



impresión en el público asistente. Dado el éxito de la iniciativa, Los Bimbaches mantuvo la actividad en 2015 con el proyecto *La Isla del Nuevo Mundo*, que tuvo como ejes principales el componente didáctico, así como la revisión de la tradición herreña, con la realización de una gira por diferentes teatros y festivales de Canarias. De este repertorio surgió un disco, cuya edición se agotó por completo.

En 2017, con motivo de una nueva Bajada de la Virgen de Los Reyes, se montó el espectáculo *Encuentros*, que contó con la colaboración de artistas de cada una de las islas. Durante 2018 continuó su actividad con la renovación del repertorio, generando un espectáculo en el que se cargó el acento sobre la tradición herreña, con la recuperación de melodías y géneros tradicionales, con una visión contemporánea y musicalmente elaborada. Su norte sigue siendo la recuperación y relectura de la tradición musical de la isla de El Hierro, con incursiones en otros géneros musicales populares.